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定期総会議案書 正誤表 
 

P1.下から 10 段目  齊藤郁子→齊藤育子 
P13 下から 8 段目  八幡光男→八幡光雄 
P13下から16段目 本吉里香→本吉里加 

第 40 回総会 2023 年度定期総会 全議案承認 

    自治会員数 624  出席者 40  委任状 408 

４月 2３日(日)、定期総会を清新町コミュニティ会館で開催し、

会員の皆さまのご理解ご協力をいただき、スムーズな総会運営で

全議案を可決承認しました。また、出欠連絡票でいただいたご意

見・ご要望は次ページに掲載しました。 

第１号議案 2022 年度 活動報告 

第２号議案 2022 年度 決算報告 

第３号議案 2023 年度 活動計画・予算(案) 

第４号議案 2023 年度 役員選出 

2023 年度 自治会役員 総勢 31 名でスタート 役員役職は次ページ参照 

 留任役員 21 名に新役員９名、元役員１名が加わり、前年より４名増員された構成になります。 
  

会長 松﨑雅子さん挨拶 

去る 4 月 24 日(日)清新北ハイツ自治会第 40 回総会を開催し、無事すべての議

案について承認をいただきました。住民の皆さんに喜んでいただけるような活動を

進めていきたいと思っております。これからも自治会活動にご理解とご協力をよろ

しくお願い申し上げます。 

４月 1 日現在 自治会入会数 自治会は、北ハイツお住まいの方全世帯対象です。 
 
号棟 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 計 

世帯数 68 136 16 16 177 54 179 24 32 16 24 78 820 

入会数 58 112 13 9 112 41 133 17 29 14 20 66 624 

加入率 85% 82% 81% 56% 63% 76% 74% 71％ 91% 88% 83% 85% 76% 

 

鯉のぼりを揚げました 
健やかな子どもたちの成長を願い、端午の節句に向け、 

４月 29 日(土)から５月５日(金)まで北ハイツ入口の花の 

広場に鯉のぼりを揚げました。今年は天気も良く、鯉のぼ 

りは青空に映え、元気よく泳いでいました。 

新入学児童に鉛筆を贈呈 
今春、小学校へご入学された自治会員の 

お子様４人に「名前入り鉛筆」1 ダースを 

プレゼントしました。入学式の４月６日

(木) 会長より手渡されました。 

みなさん入学おめでとうございます。 
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清新北ハイツ自治会定期総会の出欠連絡票でいただいたご意見・ご要望です。 
自治会としての回答を記載いたしました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2023 年度自治会費引落について 

自治会費 2,400 円の引落は 6月15日(木)です。口座のご確認をお願い致します。  

ご意見・ご要望 回答

役員の皆さまご苦労様です。ありがとうございます。一つだけ気
になる点は、２３年度の収入予定より支出予算が多いことです。
勿論繰越金でカバーできますが、今後も収入が増える可能性は低
いと思いますので支出は収入内で納めるべきだと思います。国家
予算の場合は国債発行でごまかせますが。勿論臨時支出金がある
場合は別ですが。

従来より自治会予算は、繰越金を含めた収入に対し予算建てをしており、当期収入で
はマイナスになる予算案が提出されております。予算の結果は、おおよそ70％程度
の予算使用状況で活動しており、繰越金が増えてきております。本年の予算もその経
緯からいけば、大きく繰越金を削ることにはならないと考えております。自治会は、
地域に根付く活動を通して住民の交流を図り、災害時には助け合えるコミュニティを
作ることを目指しております。その為に、いただいた会費を無駄なく活用してまいり
たいと考えております。

また、繰越金は災害等今後予想される臨時支出に備えて、ため込
んでおく必要があると思います。勝手なことを書きましてすいま
せん。

［監査］ご指摘の通り、繰越金約４６０万円を前提とした２０２３年度予算となって
おります。本年度は、コロナ禍で過去３年間見送りとなっていた自治会行事等が実施
される予定です。なお、繰越金については、年額収入総額の３５０万円前後が妥当と
考えております。２０２３年度の予算執行状況を注視・精査し、次年度の予算編成に
ついては、収支バランスを考慮したうえで提案したいと思います。

自治会役員の皆さま、いつもご苦労様です。特に反対というわけ
ではないのですが、議長一任しか選択肢がないというのは賛成し
かねます。よって本年は欠席通知のみ提出します。

出欠連絡票について、今後検討していきたいと考えております。

今年度は可能な限り多くの交流イベントを復活していただきたい
です。昨年の花火大会は、特に子育て世代にとって新たなつなが
りをもてる良い機会となりました。様々な世代が広く交流できる
機会づくりをひきつづきおねがいします。

今年度は各イベントの再開が予定されています。様々な世代が交流できるよう、住民
の皆様に喜んでいただけるよう進めてまいりたいと思っています。

自治会へのねぎらいの言葉等
ねぎらいのお言葉をたくさんいただきました。
本年も引き続き自治会活動にご協力よろしくお願いします。

管理組合関係の意見 管理組合へのご要望を数件、いただきましたので管理組合にお伝えしました。

【2023 年度役員の役職・担当】 

 

【お引越しされる方へ】 
自治会退会の手続きをお願いします。退会届は管理事務所にありますので、必要事項を

記入の上、管理事務所左側の自治会ポストへご投函ください。 

会費等の清算がある場合、会計担当からご連絡します。口座振込の解約をお忘れなく。 

担当 氏名 担当 氏名

会長 松﨑　雅子 会計部長 大野　久美子

副会長 伏谷　政幸 池舘　あや子

副会長 片瀬　里美 藤原　友史

相談役 櫻井　道夫 イベント局長 河田　厚一

相談役 飯曽根　京子 イベント局次長 林　　正宏

事務局長 高場　英穂 川嶋　由香里

高津　きよみ 八幡　光雄

池田　義昭 脇田　和朋

深澤　伸子 田口　良子

バット　彩高木 川崎　ゆき

防災防犯・環境部長 相馬　温彦 渡邊　昭

防災防犯・環境部次長 星　　善徳 苅田　由紀子

元春　エリ子 鎌形　順一

本吉　里加 山下　順子

齊藤　育子 監査役 山澤　驍三

後藤　浩子

会計部員

　　　　　　　　　　　　　　敬称略

事務局次長

事務局員

防災防犯・環境部員

イベント局員
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毎週日曜日の古紙回収は 

各棟に掲示されている最寄りの回収場所へ当日午前６時から９時にお出しください 
◆◆◆古紙は北ハイツの重要な財源です◆◆◆ 

古紙の集団回収は、地域内の資源をボランティアで自主的に回収し資源回収業者に引き渡す 
リサイクル方法です。リサイクルの推進と地域のコミュニティの育成になることから区では 
積極的に支援を行っています。回収量1 ㎏につき 6 円の報奨金の支給があり報奨金収入は 
自治会の財源になります。 
前年より古紙回収ぷらす運動を実施し、回収量が増加しました。 
雑紙の分別については裏面を参照ください。 

ふりがな 

令和５年度環境をよくする運動功労者表彰  

環境をよくする運動功労者（防災活動・災害に強いまちづくり

関係）に、日頃の活動の功績が認められ、防災会会長三上健一さ

ん、同副会長山澤驍三さんが、６月に開催の環境をよくする運動

中央大会で江戸川区長より表彰されます。 

北ハイツで毎年行われる自主防災訓練をはじめ、防災活動にご尽力をいただいています。 

第 41 回 清新町・臨海町ふれあいまつり 5 月 14 日（日） 
 待ちに待ったふれあいまつりが、会場を青森大学東京キャンパス(旧

清新第ニ小学校)・清新町緑道にて４年ぶりに開催されました。北ハイ

ツ自治会は恒例の模擬店を出店し、カーネーション・かすみ草の花束

とラムネを販売しました。天候にも恵まれ、住民相互の交流と親睦が

図られ盛況に終わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※清新北ハイツ自治会はいつでも入会を受け付けています。自治会ポストに投函してください。 

―・―・―・―・―・―・―・―・― 切り取り線 ―・―・―・―・―・―・―・―・― 

自 治 会 入 会 申 込 

清新北ハイツ自治会に入会します。                 年  月  日 

 

号棟      号室  氏名              電話

【自治会に関するお問合せ】 

下記のいずれかの方法でお願いします。 

1）管理事務所左側の自治会ポストに、質問者、質問内容を記入したメモを投函 

2）清新北ハイツ自治会アドレスへメールを送信 kitajichi@outlook.jp 

三上健一さん 山澤驍三さん 

清新めぐみ幼稚園の合唱 北ハイツのラムネ・カーネーション完売！！ 

区長・南部協議会会長挨拶 

校庭内の模擬店も長蛇の列 
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